

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Kinematika Gerak Lurus Di Kelas X Semester I SMA Negeri 4 Tebing Tinggi T.P 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd.,M.Si, bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si dan Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika dan sekaligus sebagai dosen pembimbing Akademik, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Ibu Melinda Siregar, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan Bapak Drs. Gundur Pulungan, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 4 Tebing Tinggi atas ijin penelitian yang diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Sinar Subroto, dan Ibunda Rasidah Br. Purba Silangit yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, dan Kakak saya satu-satunya Sri Rahayu dan Adik-adik saya Rafika, Risna dan Wahyu Arjuna yang cukup banyak berperan dalam memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam

menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat terdekat yang selama lebih kurang empat tahun bersama dalam suka dan duka terutama Rosita Dewi S.Pd, Zaskya Laksmi Utami S.Pd, Ferawati Fajrianty S.Pd, Shinta Surya Lasmita S.Pd dan Rina yang selalu memberi semangat serta masukan kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Veronika Sinaga S.Pd dan Rosita Dewi S.Pd sebagai Observer dalam penelitian saya. Dan tak lupa teman-teman PPLT SMP Negeri 1 Sei Rampah yang telah memberikan semangat kepada saya. Ucapan terima kasih kepada teman satu bimbingan skripsi yaitu Rahmad Andriko S.Pd dan Putri Batubara yang telah membantu saya dalam mengerjakan skripsi. Ucapan terima kasih juga kepada Sri Wahyuni Dalimunthe yang selalu menemani saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada semua teman-teman saya di pendidikan fisika kelas Dik B 2012. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Muhammad Irfandi Saragih yang selalu menemani dan penyemangat saya dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman yang tidak sempat disebutkan namanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Januari 2017

Penulis

Sri Novita
NIM 4123121073